
 
 
 
 
 
 
 

 

【2024.6.15(土) 定例活動】 

⚫天気:快晴。出発時だけ曇り。 

⚫メンバー:石田(松戸)、大原(艇庫整理)、吉良(出艇時見送り)、古田、三

池(艇庫整理後合流)、間宮(報告)、鈴木(活動体験) 

⚫流れ:水位は低いが流れは穏やか。 

⚫目的地:蒲生船着場 

⚫回収ゴミ:30L×5.5 袋 
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今日は矢部さんの後輩の遠山さんの

紹介で、鈴木さんが千葉県から参加

されました。 

自艇のファルトカヤックで、ゴミ袋も

持参での参加です。何処かで漕げる

ところがないかな〜とネットで探して

いたところ、草加パドラーズが引っか

かったようです。 

ホームページ、ありがたいですね。 

今日は水位は低めながら、流れは穏やかで

風も爽やか。暑いのですが、蒲生船着場での

休憩もちょうど良い感じでした。 

今日の水位はギリギリ蒲叢のゴミが拾えるぐ

らい。 

タンデム艇とファルトカヤックは座礁しそうに

なりながらもたくさん拾っていただきました。 

 

鈴木さんによると、東京都近郊のいくつかの川

の中では 1 番ゴミが少なくてキレイだそう。 

9 年間前はゴミだらけだったのですから、努力

の賜物ですね。10 年目のパドラーズ、みんなで

頑張りましょう❗ 

鈴木さん、また参加してくださいね〜。 

大原さんと三池さんはボートのエンジンなど、

艇庫整理を頑張ってくれました。地味な裏方

仕事、ありがとうございます。 

三池さんは定例活動にも合流してくれました。

やっぱりカヌーを漕ぐのは楽しいですね☺ 


